



La Usal, candidata a la Medalla de Oro de las Cortes

VALLADOLID

La Comisión para asesorar sobre la concesión de la Medalla de Oro de las Cortes de Castilla y León, que se entrega con motivo de la conmemoración del Estatuto de Autonomía, propuso ayer que esta máxima distinción de la Comunidad Autónoma se conceda a la Universidad de Salamanca, si bien la decisión definitiva corresponde a la Mesa de la Cámara, informa Ical.

La presidenta de las Cortes, Silvia Clemente, explicó que la Universidad de Salamanca, que este año celebra también su VIII Centenario, reúne «méritos incomparables» para que reciba la Medalla de Oro del Parlamento de Castilla y León, aunque será la Mesa en su reunión de esta semana la que tomé el acuerdo definitivo.

Clemente reseñó que la Universidad de Salamanca fue la primera de España en tener la calificación de pública, que es de las más antiguas de Europa y que por ella han pasado personajes ilustre.

A ello, unió que es centro oficial del aprendizaje del español y su relación con las universidades iberoamericanas y con Japón, ya que en la Usal se encuentra el Centro Cultural Hispano Japonés (CCHJ), creado en 1999, que persigue favorecer el conocimiento y la cooperación entre Japón y España.